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Anno scolastico 2015/2016 

VERBALE N. 2 DELLA RIUNIONE DEL 06.10.2015 

Il giorno SEI del mese di OTTOBRE dell’anno Duemilaquindici (2015) alle ore 18.00 nella Sala delle 

riunioni del Plesso “Marvasi” sotto la Presidenza del Sig. Giuseppe Rizzo si è riunito il Consiglio di 

Istituto per procedere alla discussione del presente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Piano Nazionale Scuola Digitale – Adesione Rete; 

3. Contrattazione servizio distributori bevande; 

4. Concessione Palestra “Marvasi” Società Sportiva Tennis; 

5. Protocollo intesa Fondazione Onlus “Le ali per volare”; 

6. Adesione a protocolli di intesa e/o reti con Enti e/o Scuole per l’ampliamento dell’O.F.; 

7. Percentuale FIS da destinare ai docenti e al personale ATA; 

8. Varie ed eventuali. 

Convocazione del Presidente: Prot. N° 5045/A19  del  01.10.2015   

Presidente : Rizzo Giuseppe        
Segretario : Naso Daniela 

Fatto l’appello nominale, risultano:  

N° NOMINATIVO COMPONENTE Presente Assente 

1 CUTULI Nicolantonio Dirigente Scolastico x  

2 BARONE Maria Annunziata Genitore X  

3 CANNATA’ Caterina “  x 

4 CARROZZA Felicia “  x 

5 GIOVINAZZO Michelangelo “ x  

6 LARUFFA Vincenzo “ x  

7 PANGALLO Carmela  “  x 

8 RIZZO Giuseppe “ x  

9 SMEDILE Giuseppina “  x 

10 ASCONE Giovanna Maria  Docente x  

11 CAPRINO Adalgisa “ x  

12 CARBONE Concetta “ x  

13 LARUFFA Annunziata “ x  

14 NASO Daniela “ x  

15 PENNA Anna Maria  “ x  

16 ROMEO Maria Catena “ x  

17 SORRENTI Mirella “ x  

18 BARBATANO Pasquale ATA  x 

19 TASSONE Mario “  x 
 

Presente anche il DSGA della scuola, la dott.ssa Caterina Marciano. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.  
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Materiale fornito a supporto della riunione 
1.  Verbale seduta del 03.09.2015;  
2.  Manifestazione di interesse costituzione rete per PNSD; 

  3. Istanza di concessione locali scolastici (palestra “Marvasi) e conseguente collaborazione da 
“Società Polisportiva Accademia Tennis” di Cittanova; 

4. Volantino ONLUS per la sperimentazione di laboratori a favore di bambini disabili; 
5. Istanza di concessione locali scolastici (sede “G. Carretta”) da Associazione “Giorni sereni“ di San 

Ferdinando. 

 
 

Esiti della riunione 
 

PUNTO N° 1 - Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
Il Segretario dà lettura del verbale del 03.09.2015 

DELIBERA N° 1 
Il Consiglio di Istituto 

DELIBERA 
l’approvazione del verbale della seduta del 04.06.2015. 
FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0         ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 2 - Piano Nazionale Scuola Digitale – Adesione Rete. 
Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio: 
 - della proposta progettuale dell’ IIS R. PIRIA di Rosarno, in merito alla realizzazione di un laboratorio 
territoriale agroalimentare “Gerbera Gialla - Terra” per un budget complessivo di € 750.000,00,  da 
elaborare in rete; 
- dell’avviso pubblico per l’acquisizione di manifestazioni di interesse da parte delle istituzioni 
scolastiche ed educative per l’individuazione di proposte progettuali relative a laboratori territoriali 
per l’occupabilità da realizzare nell’ambito del Piano Nazionale Scuola Digitale (PNSD) del 08/09/2015. 
Il Consiglio d’Istituto, ritenendo di dover rispondere alle sfide di un mondo che cambia rapidamente, 
che richiede sempre di più agilità mentale, competenze trasversali e un ruolo attivo dei giovani, 
esaminata la proposta unanimemente delibera di aderire alla rete avente scuola capofila l’ IIS R. Piria di 
Rosarno. 

DELIBERA N° 2 
Il Consiglio di Istituto 

ASCOLTATI  gli interventi del D.S. e del Presidente del Consiglio.  
ESAMITA la validità della proposta;  

DELIBERA 
di aderire alla rete avente scuola capofila l’IIS “R. Piria” di Rosarno. 

FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
DICHIARAZIONI DI VOTO: Nessuna. 

 
PUNTO N° 3 - Contrattazione servizio distributori bevande. 
In ordine a questo punto, il DS ritiene di dover ritracciare l’accordo del servizio distributori automatici 
di alimenti e bevande al fine di poter continuare ad assicurare un servizio affidabile, sicuro ed alle 
migliori condizioni di mercato ma, contestualmente, con il riconoscimento di frange benefits da 
restituire sotto forma di beni e/o servizi alla scuola.  
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DELIBERA N° 3 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITE le motivazioni del Dirigente Scolastico 
CONSIDERATA l’utilità della proposta 
VISTO il   Decreto   Interministeriale n. 44/2001,  

DELIBERA 
ed autorizza il DS e il DSGA ad avviare la procedura di contrattazione utile alla definizione di frange 
benefits da restituire sotto forma di beni e/o servizi alla scuola. 
FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 4 – Concessione Palestra “Marvasi” Società Sportiva Tennis.  
Il Dirigente Scolastico riferisce sull’istanza presentata alla scuola dalla “Società Polisportiva Accademia 
Tennis” di Cittanova in relazione alla realizzazione del progetto “CONI RAGAZZI”- Servizio di attività 
sportiva pomeridiana rivolta ai ragazzi tra i 5 ed i 13 anni, appartenenti a famiglie meno agiate, 
residenti o domiciliati in aree disagiate o a rischio sociale -. Il progetto di attività sportiva pomeridiana,  
avrebbe bisogno, per la realizzazione, della disponibilità della palestra presente nella sede scolastica 
“E. Marvasi”, da qui l’istanza e il confronto per il parere. I consiglieri, dopo aver valutato la proposta, 
ritenendola valida, si esprimono favorevolmente ponendo delle condizioni all’uso: 

- Opportunità di partecipazione estesa anche agli studenti dell’Istituto scolastico Marvasi, purchè in 
possesso dei requisiti richiesti dal bando; 

- Pulizia dei locali a carico della società utilizzatrice; 
- Sorveglianza a cura del personale della scuola ma con oneri  retributivi a carico della società; 
- Polizza assicurativa della società che manlevi la scuola, per il periodo d’uso, da responsabilità per 

danni a persone e/o cose legate alle attività che intende svolgervi. 

DELIBERA N° 4 
Il Consiglio di Istituto 

VALUTATI positivamente i dettagli dell’idea progettuale 
CONSIDERATI significativi gli obiettivi da perseguire 

DELIBERA 
favorevolmente, concede l’uso dei locali richiesti e dà mandato al Dirigente Scolastico alla firma. 

FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 5 –  Protocollo intesa Fondazione Onlus “Le ali per volare”; 
“Le ali per volare” ONLUS, centro di aggregazione per bambini disabili, con sede in Rosarno, propone 

percorsi sperimentali in dimensione laboratoriale. La scuola, oltre che pubblicizzarne l’opportunità, 

considerata la validità della proposta e la presenza al centro di professionalità utili ai fini educativo-

didattici, intenderebbe trovare forme di collaborazione. Da qui l’occorenza di elaborare un Protocollo 

di intesa  e i consiglieri danno mandato, per la definizione, all’ins. Gisella Caprino. 

DELIBERA N° 5 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITA la presentazione del DS concernente il centro di aggregazione ONLUS  
VALUTATA la ricaduta positiva di una collaborazione finalizzata all’integrazione dei bambini 
diversamente abili 

DELIBERA 
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a favore per un Protocollo d’intesa tra scuola e centro di aggregazione per bambini disabili. 
FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 

DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
 
PUNTO N° 6 –  Adesione a protocolli di intesa e/o reti con Enti e/o Scuole per l’ampliamento dell’O.F. 
La prassi vuole che ogni volta si presenta l’opportunità di ampliare l’O.F. serva chiedere parere al 

Consiglio di Istituto: organo deputato alla delibera in materia. Spesso, però, troppo spesso, manca la 

tempistica, la velocità esecutiva per deliberare a favore di manifestazioni di interesse rispetto alla 

partecipazione a reti di scuole, e a rischio è l’opportunità; per cui, il Dirigente Scolastico rivolgendosi ai 

consiglieri chiede, per i casi specifici, di avocare a sé quanto di competenza dell’organo, riservandosi di 

presentare dettaglio di quanto avviato. Dopo serena e puntuale riflessione, i consiglieri ratificano a 

favore.  

DELIBERA N° 6 
Il Consiglio di Istituto 

VALUTATI positivamente i dettagli della proposta 
CONSIDERATI significativi gli obiettivi da perseguire 

DELIBERA 
e si esprime favorevolmente demandando al Dirigente Scolastico la discrezionalità di esprimere, 
per la scuola, dichiarazioni di interesse per la costituzione di reti. 

FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 

 
PUNTO N° 7 –  Percentuale FIS da destinare ai docenti e al personale ATA. 
Considerato che, ai sensi dell’art.88, primo comma, del CCNL 29.11.2007, deliberare i criteri di 

ripartizione delle risorse del Fondo d’istituto  rientra nei poteri del Consiglio di Istituto, e considerata 

l’esigenza di conseguire risultati di qualità, di efficacia e di efficienza nell’erogazione dei servizi 

attraverso un modello organizzativo del lavoro del personale docente ed ATA, fondato sulla 

partecipazione e valorizzazione delle competenze professionali e definite nei piani annuali delle attività 

predisposti dal D.S. e dal DSGA in coerenza con il P.O.F. , dopo aver operato lo scorporo delle risorse 

relative all’indennità di direzione del DSGA e dei collaboratori del DS, si propone, anche per l’anno 

scolastico in corso, la ripartizione delle risorse secondo quanto di seguito riportato: 70% per il 

personale docente e 30% per il personale ATA.  Il Consiglio perciò delibera. 

DELIBERA N° 7 
Il Consiglio di Istituto 

SENTITI  i pareri  
VALUTATA l’opportunità della proposta 

DELIBERA 
a favore della seguente ripartizione del fondo comune: 70% per il personale docente e 30% per il 
personale ATA. 

FAVOREVOLI N. 13    CONTRARI N. 0           ASTENUTI N. 0 
DICHIARAZIONI DI VOTO: nessuna. 
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PUNTO N° 8 –  Varie ed eventuali. 
- Concessione locali scolastici (sede “G. Carretta”) a favore dell’ Associazione “Giorni sereni“ di San 

Ferdinando. 
Il Presidente, prima di concludere i lavori, passa nuovamente la parola al Dirigente Scolastico che 
rivolge ai convenuti un’ulteriore istanza di uso locali, il riferimento va alla scuola primaria di San 
Ferdinando. In particolare, l’Associazione “Giorni sereni” di San Ferdinando avrebbe richiesto alla 
Commissione Straordinaria del Comune di San Ferdinando la disponibilità di locali per farne sede della 
neonata Associazione. Per conoscenza e per parere la stessa istanza è pervenuta a scuola, quindi al 
Consiglio. L’uso riguarderebbe la realizzazione di attività socio-ricreative a favore di anziani, in locali da 
individuare nell’area di pertinenza alla scuola “G. Carretta”. 
La perplessità tra i presenti riguarda la non opportunità di concedere locali che sarebbero poi da 
destinare ad un uso promiscuo: bambini ed anziani. Risulterebbe tuttavia al Dirigente la presenza di 
spazi, ex abitazione del custode, non in uso e oggetto di recente riqualificazione esterna; questi 
potrebbero essere concessi in quanto autonomi nella disposizione ed eventualmente riqualificabili 
internamente e perimetralmente, da cui l’evidente ripristino della dignità al sito.  attesa la riconosciuta 
valenza sociale dell’istanza, essendo la Scuola Agenzia Educativa che più di altre deve preparare i 
ragazzi alla cultura della conoscenza, dell’inclusione e della non emarginazione, anche degli anziani, il 
Consiglio, dopo attenta valutazione, si esprime ritenendo di poter riscontrare favorevolmente la 
richiesta ma nell’ambito di vincoli di seguito riportati:  

- I locali potranno essere consegnati all’Associazione nello stato di fatto in cui si trovano 
attualmente.  

- La Scuola non potrà in alcun modo sostenere le spese per i lavori che si renderanno necessari 
per l’utilizzo dei locali da parte dell’Associazione, così come non potrà, in nessun caso, 
sostenere spese relative al normale utilizzo dei locali concessi (luce, telefono, internet, utenze 
in genere…). 

- L’Associazione dovrà farsi carico di sottoscrivere una polizza assicurativa che manlevi la Scuola 
da qualsiasi tipo di responsabilità per danni a persone e/o cose legate alle attività che intende 
svolgervi.  

- L’associazione Dovrà impegnarsi, altresì, a riconsegnare i locali all’Amministrazione concedente 
entro 30  giorni dalla semplice richiesta del Dirigente scolastico qualora gli stessi dovessero 
servire per attività didattiche. 

- Non dovranno essere comunque consentiti la somministrazione di bevande alcoliche e l’utilizzo 
dei locali per finalità diverse da quelle legate agli scopi ed alla natura dell’Associazione. 

 

-  Chiusura uffici nei giorni prefestivi a.s. 2015-16 
Il DSGA propone la chiusura degli uffici nei giorni interfestivi/prefestivi per l’anno scolastico 
2015/2016, in concomitanza alla sospensione delle attività didattiche: lunedì 2 novembre 2015; lunedì 
7 dicembre 2015; giovedì 24 dicembre 2015; giovedì 31 dicembre 2015; sabato 2 gennaio 2016; sabato 
26 marzo 2016; tutti i sabato dei mesi di luglio ed agosto 2016. Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità. 
 
Avendo esaurito tutti gli argomenti all’o.d.g. e non avendo null’atro da dire, la seduta si scioglie alle 
ore 19,00. 
 
Letto, approvato e sottoscritto il --/--/2015. 
 
Il Segretario verbalizzante                                                                                   Il Presidente del C.d.I. 
  (Ins. Daniela Naso)                                                                                       (Sig. Giuseppe Rizzo) 

 


